



## 文化祭「<sup>からふる</sup>華楽舞留～一人ひとりが輝く一瞬を～」

11月1日(火)「華楽舞留～一人ひとりが輝く一瞬を～」のテーマのもと、文化祭を実施しました。今年度も感染症対策のため、合唱コンクールは学年別での開催としましたが、3年生と音楽部の合唱と英語科スピーチを1・2年生は教室で、ライブで鑑賞しました。

1年生は、中学校初めての合唱で、しかも人数が少ないにもかかわらず、全体にしっかり大きな声が出ていて感心しました。2年生は、さらに心も体も大きく成長したことが実感できる力強い合唱でした。昨年度からの伸びしろが大きく、驚くとともに来年度、さらに素晴らしい合唱となると確信しました。そして、3年生の合唱は、前日までは、どのクラスも一定の完成度はあるものの、どこかに課題があったり、今一つ迫力に欠ける部分があったりするように感じていましたが、当日は、どのクラスも見事に仕上げてきました。歌詞とメロディーを完全に自分たちのものにした気迫あふれる歌声は、聴く者の心を揺さぶる合唱でした。心から感動しました。金賞を取った3年6組の皆さんには、11日に開催される「三泗地区中学校音楽会」で、本校の代表として他のクラスの分も頑張ってきてほしいと思います。当日は、雨天のため底冷えのする体育館でしたが、各学年とも、集中して聴く態度も素晴らしかったです。この常磐中学校のすばらしい合唱文化の伝統を1・2年生の皆さんは、来年度以降も必ず引き継いでほしいと思います。

今年も音楽部の合唱は、圧巻でした。透き通った迫力のある美しい歌声と体育館中に響き渡るハーモニーに魅了されました。英語科のスピーチでは、長文を暗記し、豊かな表現で堂々と発表する姿に感心しました。永井さんのスピーチを参考に、他の生徒の皆さんも今後の授業や様々な活動で自分の気持ちや考えを積極的にアピールするよう努めてほしいと思います。

作品展示では、自分の好きなことをとことん追求した文化部の皆さんの作品や、授業に真剣に取り組んだことがよく分かる作品から一人ひとりの個性や表現の違いによるメッセージがよく伝わってきて、大変見応えがありました。また、体育館正面には、美術部の皆さんが2ヶ月以上かけて制作してくれた合唱の背景となる共同制作の絵画作品が展示され、合唱コンクールに花を添えてくれました。

「華楽舞留～一人ひとりが輝く一瞬を～」のテーマどおり、一人ひとりが、またクラスが文化祭を通して“自分の色彩で輝いた”文化祭となりました。文化祭の取組で培ったクラスの絆を1・2年生は、今後の学校生活に、3年生は卒業式につなげてほしいと思います。

【上から3年6組の合唱、音楽部の合唱、美術部共同制作作品】

<合唱コンクールの結果> ※ 作品展示については学校HPをご覧ください。

	1年生	2年生	3年生
金賞	2組	3組	6組
銀賞	5組	2組	4組
指揮者賞	2組 黒田 凌羽	3組 坂井 莉子	5組 紙村 斗亜



## 数々の成果を収めた中体連三四地区新人大会！

去る10月14日（金）15日（土）（水泳は8/18）に、三四地区新人大会が開催され、本校運動部は、団体戦で、女子ニス部と男子バトミントン部が優勝、サッカー部がブロック優勝、男子剣道部とソフトボール部、女子バトミントン部が準優勝、男子テニス部が3位、また個人戦でも、男女テニス部、男子剣道部、陸上部、水泳・体操（校外活動部）でそれぞれ多数入賞するなど、数々の素晴らしい成果を収めました。残念ながら途中敗退した部も最後まであきらめずに全力を尽くす姿は、来年度につながる期待を抱かせるものでした。これからの季節は、平日の活動時間も短くなりますが、各部とも集中して練習し、今回の大会で得た成果と課題を個人またチームとして活かしてほしいと思います。以下に各部の結果の詳細を記します。

- ◇野球 初戦 富田中 1対8 惜敗
- ◇ソフトボール 初戦 中部・山手合同チーム 23-4 勝利 準決勝 羽津・朝明合同チーム 13対0 勝利  
決勝 菰野中 0対18 惜敗 **準優勝**
- ◇サッカー 初戦 朝明中 2-1 勝利 2回戦 大池中 2-0 勝利  
3回戦 内部・西笹川合同チーム 6-1 勝利 **Aブロック優勝**
- ◇バスケット男子 初戦 三重平中 26-30 惜敗
- ◇バスケット女子 2回戦 富洲原中 44-39 勝利 3回戦 桜中 25-37 惜敗
- ◇バレー男子 初戦 朝明中 2対1 勝利 2回戦 海星中 0対2 惜敗
- ◇バレー女子 初戦 朝日中 2対1 惜敗
- ◇卓球男子 団体:初戦 保々中 0対3 惜敗
- ◇卓球女子 団体:初戦 塩浜中 3-0 勝利 2回戦 羽津中 0-3 惜敗
- ◇テニス男子 団体:初戦 三重平中 3-0 勝利 2回戦 山手中 2-1 勝利  
準決勝 大池中 1-2 惜敗 3位決定戦 桜中 2-0 勝利 **第3位**  
個人:ダブルス **3位** 桂川弘也・田中星那ペア
- ◇テニス女子 団体:初戦 山手中 2-1 勝利 準決勝 三重平中 2-0 勝利 決勝 暁中 2-1 勝利 **優勝**  
個人:ダブルス **3位** 森本菜友・松岡杏心ペア
- ◇バドミントン男子 団体:決勝 川越中 2-1 勝利 **優勝**
- ◇バトミントン女子 団体:決勝 川越中 0-3 惜敗 **準優勝**
- ◇剣道男子 団体:初戦 富田中 4-0 勝利 準決勝 対南中 4-1 勝利  
決勝 山手中 1-1 代表戦(延長の末) 惜敗 **準優勝**  
個人:**第3位** 武藤拳慎
- ◇剣道女子 団体:初戦 保々中 3-0 勝利 2回戦 大池中 0対5 惜敗
- ◇陸上 男子 100m **4位** 井爪翼 男子 200m **3位** 塩谷宏太 男子 400m **2位** 福田拳士  
1年男子 4×100m **3位** <上村琉月、坂田大雅、山下陽也、深澤優心>  
1年男子 走幅跳 **3位** 坂田大雅  
女子 200m **1位** 川崎勅羽 女子 100m ハードル **3位** 坂下雪花
- ◇水泳 1年男子自由形 100m **2位**、1年男子背泳ぎ 100m **1位** 中村陽琉  
1年女子平泳ぎ 100m **2位**、1年女子平泳ぎ 50m **1位** 衛藤ひかり  
2年女子平泳ぎ 100m **2位**、2年女子平泳ぎ 200m **2位** 谷口にこ  
1年女子バタフライ 50m **3位** 柳佑季奈
- ◇体操 個人総合 **3位** 磯崎結月

※ 各部の大会の様子（写真）は、学校HPをご覧ください。

## 三四地区中学校駅伝競走大会！

11月2日（水）に三四地区中学校駅伝大会が中央緑地競技場で開催され、本校男女駅伝部が出場しました。駅伝部は、10月17日（月）から文化祭の取組と並行して、朝練習や放課後練習、土日の現地での試走と練習を重ね、大会に臨みました。快晴のもと、駅伝の日としては、暑いほどのコンディションでしたが、本校選手の皆さんは、当日出場できなかった部員の気持ちも含めて、しっかりと最後までタスキをつなぎ、男子28チーム中13位、女子9位と大健闘してくれました。駅伝部の皆さんお疲れさまでした。

<駅伝メンバー>

- ◇男子 1区 前川奏太 2区 中井鳳雅 3区 井垣堆心 4区 田島隼人 5区 佐藤旭 6区 高橋和希  
福田拳士、牧野大輝、森琥太郎、田中星那、橋爪歩大、山下蒼偉
- ◇女子 1区 磯崎星来 2区 児玉芽衣 3区 鈴木かのん 4区 岩渕朱莉 5区 浦城望光  
松園りつ希、大久保陸美、堀江夢華、吉川菜乃香、山下凜

